

Marthe SCHNEIDER a fêté ses 85 ans

Récemment, Madame Marthe SCHNEIDER née EHRSTEIN a eu la joie de fêter ses 85 ans, entourée de sa famille. Née le 04 mai 1937 à Croettwiller, la jubilaire fut évacuée dans sa jeunesse en Haute-Vienne. Le 13 juillet 1955, elle unit sa destinée à celle d'Emile SCHNEIDER, originaire de Trimbach. Le couple s'installa à Trimbach et de leur union naquirent sept enfants, dont l'un est malheureusement décédé à l'âge de vingt ans. Dix petits-enfants et six arrière-petits-enfants vinrent agrandir la famille et font aujourd'hui sa plus grande joie. Elle a toujours travaillé à la ferme avec son époux. La jubilaire vit à présent une retraite paisible entourée de toute sa famille. Le jour de son anniversaire, elle eut la visite de la municipalité pour lui adresser les meilleurs vœux, et lui remettre le cadeau d'usage.

